



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

DÉFI CHÂTEAU DE NEIGE : DE RETOUR POUR UNE 3^E ANNÉE!

Ville-Marie, le 24 janvier 2017 – Du 14 janvier au 5 mars 2017, aura lieu la 3^e édition du *Défi Château de neige* au Témiscamingue.

Depuis 2011 que le *Défi Château de neige* existe en Abitibi-Témiscamingue et déjà plus de 1600 familles ont participé partout dans la région.

GénérAction invite les familles, les organismes communautaires, les services de garde en petite enfance, les écoles et les municipalités à sortir dehors et à se construire un château de neige.

« Construire un fort entre amis ou en famille, c'est du plaisir garanti ! De la planification de la construction au positionnement officiel du drapeau, petits et grands y trouvent toujours leur compte. », mentionne Manon Gauthier, agente de développement en sport et loisir à GénérAction.

« Le *Défi Château de neige* est un exemple parfait pour démontrer que pour bouger et être actif, ça peut être très simple ! On s'habille et on sort dehors. C'est une activité qui est accessible à tous, réalisable en tout temps et qui ne coûte rien. », renchérit-elle.

Les participants sont invités à faire parvenir une photo de leur fort à chateaux@mrctemiscamingue.qc.ca Les photos seront présentées sur la page Facebook de GénérAction.

– 30 –

Source :
Alex Tremblay
Coordonnatrice, GénérAction
819 629-2472, poste 9103
alex.tremblay@mrctemiscamingue.qc.ca